

Escuela de Ciencias Morfológicas imparte curso sobre patologías de la pelvis

Con la presencia de las autoridades de la Facultad quedó inaugurado el **“Cuarto curso de Ciencia Morfológicas aplicado a Patologías Clínico-quirúrgicas de la Pelvis”**

, el cual se extenderá durante tres días y tendrá como objetivo reforzar los conocimientos de los estudiantes y profesionales de la medicina que asistan al mismo.



Miembros de la mesa de honor en el acto inaugural

Jorge Asjana, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; Mario Uffre, director de la Escuela de Ciencias Morfológicas; Rosel Fernández y Nelly Betances, directoras de las escuelas de Ciencias Fisiológicas y Bioanálisis, respectivamente; José Cueva, coordinador del curso y Robert Benjamín Hernández, conferencista, presidieron la mesa de honor del acto inaugural.

“La Escuela no sólo se preocupa por enseñar lo establecido en el plan de estudios, sino que organiza actividades docentes extracurriculares dirigidas a mantener actualizados a los estudiantes, y contribuir a que éstos tengan una mejor formación académica”, expresó el doctor Mario Uffre.

En este mismo orden, el decano dijo que dicho curso da la oportunidad a los participantes de vincular las ciencias básicas con las áreas clínicas, por lo que este tipo de iniciativas tendrá siempre el respaldo de las autoridades de la Facultad, preocupadas por la calidad de sus

CURSO SOBRE PATOLOGIAS DE LA PELVIS

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 07 de Abril de 2010 17:20 - Última actualización Jueves 08 de Abril de 2010 11:01

egresados.

Los detalles técnicos sobre la duración, modalidad, contenido y otros aspectos del curso fueron ofrecidos por el doctor José Cueva, quien agradeció el apoyo recibido por parte de las autoridades de la Facultad y de los estudiantes.

Las conferencias incluidas en el programa del curso y que serán dictadas por destacados docentes son: Embriología de la pelvis, por Robert Benjamín Hernández; Genitales internos femeninos, a cargo de Wilson Mejía; Cáncer de cérvix, diagnóstico anatómico patológico, por Pedro José Aquino Lora; Cesárea y embarazo ectópico, a cargo de Oliver Ramírez; Anatomía del riñón, consideraciones clínicas, por Daniel Acevedo; Uréter y Vejiga, a cargo de David Soriano; Anatomía quirúrgica de la vejiga del niño, por José Radhames Ovalles, y Próstata y genitales internos; por Henry De los Santos.

También, Anatomía del pene, a cargo de Pedro Lanfranco; Cáncer de recto, diagnóstico anatómico patológico, por David Figueroa; Diferencia entre histerectomía abdominal y vaginal, por Robert Benjamín; Anatomía de pelvis y cadera, aplicaciones al trauma de la pelvis, a cargo de Marcelo Puello; Anatomía de la porción distal del tubo digestivo, por Mario Uffre, y Anatomía y reconstrucción de genitales externos femeninos, a cargo de Carlos Regalado.

Los doctores Jorge Asjana y Mario Uffre en sus respectivas intervenciones



CURSO SOBRE PATOLOGIAS DE LA PELVIS

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 07 de Abril de 2010 17:20 - Última actualización Jueves 08 de Abril de 2010 11:01



vista parcial de los participantes en el curso

